



Cházaro lamenta 'imposición' de Taboada como precandidato, pero se queda en el Frente

El aspirante perredista a la candidatura para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Luis Cházaro reprobó la decisión de las dirigencias del Frente Amplio por México al designar a Santiago Taboada como precandidato único de la oposición y criticó a su partido por participar en la 'imposición'.

Lo anterior se dio cerca de la medianoche, cuando los dirigentes del PRI, PAN y PRD, anunciaron, tras una reunión, que Santiago Taboada sería el precandidato, pues era este el que cumplió con las características para ser quien contienda contra Morena.

Tras el anuncio, Cházaro lamentó la decisión por medio de un posicionamiento en sus redes sociales, donde dijo que su partido cedió ante lo que acusó como 'imposición', por lo que puso en duda lo democrático de su partido.

"Lamento mucho que mi partido de toda la vida, el de la Revolución 'Democrática' haya cedido a la imposición de un candidato (lo que tanto criticamos históricamente)...", reprochó Cházaro por sus redes sociales.

Sin embargo, mandó un mensaje a la precandidata presidencial del Frente, Xóchitl Gálvez en donde advirtió que no se iba ni se rajaba, dando a entender que no dejará el bloque opositor: 'Xochitl Galvez ni me voy, ni me rajo. ¡Listo para lo que sigue!'.

También se espera la respuesta del priista Adrián Rubalcava, también aspirante a la candidatura, quien durante la noche del viernes pidió a los dirigentes que mantuvieran el proceso transparente. Además, versiones extraoficiales indican que renunciará a su partido.

Cabe señalar que a partir de este sábado se tenía planeado que la coalición iniciara con los foros de discusión entre los aspirantes para iniciar con el proceso de selección, que continuaría con la realización de encuestas y hasta el 3 de enero se definiría el candidato de Va por la CDMX.

<https://politico.mx/chazaro-lamenta-imposicion-de-taboada-como-precandidato-pero-se-queda-en-el-frente>